



L'agglomération la plus importante après Montréal est celle d'Ottawa-Hull, qui chevauche la frontière entre l'Ontario et le Québec et compte 750 000 habitants. La région de la capitale nationale possède un caractère bilingue distinctif et est le siège du gouvernement fédéral. La ville de Québec (576 000 habitants) est la capitale de la province de Québec. Imprégnée d'histoire et de traditions, elle est reconnue comme l'un des endroits les plus fascinants d'Amérique du Nord.

Il n'est jamais besoin de s'éloigner beaucoup de ces villes et de leurs nombreux attraits sociaux et culturels pour trouver la splendeur des rivières, des lacs et des forêts du Bouclier canadien. Les touristes et les amateurs de plein air ont tout le loisir d'y admirer de magnifiques paysages et de s'adonner à la pêche et à la chasse au gibier.

